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令和４年第８回定例会  陳情文書表 （Ｒ４．１２．１報告） 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第１０号 Ｒ４．１０． ３ 意見書（令和５年度高山市の農業

施策及び予算編成について） 

高山市農業委員会 

 会長 鴻巣明久 

令和５年度における高山市の農業・林業・畜産業の振興施

策、農業基盤施策、農畜産物の消費拡大、災害対応、農業委

員会活動の促進について要望する。 

陳情第１１号 Ｒ４．１０．１９ 令和５年度助成要望書 公益社団法人 高山市シルバー

人材センター 

 理事長 大家忠 

令和５年度のシルバー人材センター事業の推進のため補助

金等の確保、公共からの事業発注の確保、安定的な事業運営

が可能となる措置について要望する。 

陳情第１２号 Ｒ４．１０．２４ 免税軽油制度の継続を求める陳情

書 

久手観光開発株式会社 

 代表者 宮前勝  

飛岳観光株式会社 

 代表者 山越辰雄 

乗鞍国際観光株式会社 

代表者 古家篤 

株式会社 ひらゆの森 

 代表者 山田幸一 

一般財団法人 位山ふれあいの里 

 代表者 西倉良介 

有限会社 ひだ桃源郷 

代表者 中谷芳政 

スキー産業の発展に大きく関わってきた軽油引取税の課税

免除の特例措置が令和６年３月末で廃止される状況にあるた

め、特別措置の継続を求める意見書を政府関係機関に提出す

るよう要望する。 

陳情第１３号 Ｒ４．１０．２６ 今冬の灯油代補助制度を求める要

望について 

高山生活と健康を守る会 

 代表 吉原龍夫 

 

物価の高騰により市民全体のくらしが困窮しているため、

灯油補助として、全世帯１万円の支援制度創設、住民税非課

税世帯へは増額し２万円を補助すること。また、電気使用の

家庭にも同程度の措置をとることを要望する。 

陳情第１４号 Ｒ４．１０．２７ 木材の利用推進に関する飛騨地域

独自要望書 

飛騨地域木材利用推進協議会 

 会長 唐谷清司 

 

積極的な地域材の利用による魅力ある町づくりの推進、木

材供給体制の強化、林業・木材産業で活躍する人材の育成と

将来の担い手確保などについて要望する。 
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整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第１５号 Ｒ４．１０．２７ 木材の利用推進に関する要望書 岐阜県木材利用推進協議会 

 会長 吉田芳治 

 

 

木材利用に関する森林環境譲与税の活用、木材供給体制の

強化、公共建築物・民間非住宅への木材利用の拡大などにつ

いて要望する。 

陳情第１６号 Ｒ４．１１． ４ 令和４年度 一般財団法人高山市

体育協会要望について 

一般財団法人高山市体育協会 

 会長 中山環 

屋外型テニスコート施設の新規建設、中山公園陸上競技場

の整備、スポーツ施設照明のＬＥＤ化、ビッグアリーナ・サ

ブアリーナ・弓道場の備品の更新、スポーツ少年団活動への

支援等について要望する。 
 


